

Jubiläumslehrgang in Bietigheim-Bissingen

40 Jahre Ju-Jutsu

Am 20. Mai 2017 fand in Bietigheim Bissingen anlässlich des 40-jährigen Jubiläums der Abteilung Ju-Jutsu des JC-Bietigheim ein großer Jubiläumslehrgang mit anschließender Feier statt.

Zahlreiche Ju-Jutsukas fanden sich bereits am Morgen vor dem vereinseigenen Dojo ein, um mit den Vorbereitungen zu beginnen.

Das Zelt wurde aufgebaut und mit Biertischen und Bänken ausgestattet, daneben wurde ein



Pavillon errichtet unter welchem der Grill, Kühlschrank und sämtliche Grillutensilien untergebracht wurden, zusätzlich wurde ein weiterer Kühlschrank mit verschiedensten Getränken aufgestellt, von welchem sich später jeder bedienen konnte.

Zum Lehrgang um 13 Uhr fanden sich knapp 50 Teilnehmer, groß und klein, auf der Matte zusammen.



Die eigenen Trainer der Abteilung übernahmen je eine halbe Stunde Trainingszeit und konnten ihre Techniken und Kenntnisse aus jeweils ganz verschiedenen Bereichen vermitteln.

Darunter waren unter anderem Atemtechniken, Kyusho-Jitsu, Stockabwehr sowie Verteidigung mit dem Kubutan und den verschiedensten Alltagsgegenständen wie z.B. CD Hüllen, Büchern, Zeitschriften oder auch mit dem Handy.

Gegen Ende des Lehrgangs, um 17Uhr, wurde draußen bereits der Grill angefeuert, für welchen unser Wollie und Wollie zuständig waren und auf Hochtouren selbstgemachte Hamburgerpatties und Würstle für alle brutzelten.

Belegen konnte sich dann jeder seinen Hamburger selbst ganz nach seinen Wünschen mit den vorbereiteten Beilagen.

Auch ihre Familien brachten viele Lehrgangsteilnehmer zur anschließenden Feier mit.

So wurde bis in die späten Abendstunden mit Musik zusammengesessen, gegrillt, gegessen und gelacht.

Ein sehr gelungener Tag für alle!

Sonja Wein

